

**Election du 1-2-3 Avril 2022 au Conseil d'Administration de DEXTERA**

**Déclaration de candidature  
au Conseil d'Administration**

à retourner **avant le vendredi 25 mars 2022 à 12h00**  
**Exclusivement par courriel à :**  
**[secretariat@dextera.fr](mailto:secretariat@dextera.fr), avec photo et profession de foi**

*Pour rappel:*

*Article 9 – Conseil d'administration*

*<< L'Assemblée Générale des adhérents doit désigner les membres du Conseil d'Administration de l'association qui siégeront deux ans. **Seuls les membres actifs, collaborateurs, disposent du droit de vote lors des assemblées générales et peuvent participer à la gouvernance de l'association.***

*L'association est dirigée par un Conseil d'administration composé d'au moins 15 et au plus 25 membres actifs dont le Président, élus pour deux ans par l'Assemblée générale.>>*

*Cette durée pouvant être portée à deux ans et demi sur décision de la prochaine Assemblée Générale pour correspondre au calendrier normal de l'Association.*

**L'élection des membres du Conseil d'Administration se fera uniquement par voie électronique avec un code unique pour chaque membre**

Je soussigné(e),

Prénom NOM : Ludovic AUDEBRAND

Fonction professionnelle : Collaborateur au sein du groupe majoritaire Île-de-France Rassemblée au Conseil régional d'Île-de-France.

**Déclare être à jour de ma cotisation 2022**, et faire acte de candidature pour siéger au Conseil d'administration de Dextera

Date et signature : 25/03/2022

**Ludovic AUDEBRAND**

**OBJET :**

**Candidature au Conseil d'administration**

**Dextera**

Ludovic AUDEBRAND –

Collaborateur Île-de-France Rassemblée  
au Conseil Régional d'Île-de-France



Chers collègues,

L'association Dextera nous rassemble autour de valeurs communes et dans nos expériences respectives. Raisons pour lesquelles j'ai rejoint l'association en 2019, au moment même de ma première expérience au sein d'un cabinet d'élus en tant que chargé de relations publiques et institutionnelles du Maire de L'Haÿ-les-Roses. Actuellement, je suis collaborateur et délégué territorial au sein du groupe Île-de-France rassemblée du Conseil régional d'Île-de-France composé de 102 élus.

Installé depuis 2013 dans le Val-de-Marne et militant de terrain, j'ai également eu l'occasion d'être directeur de campagne lors des dernières élections municipales et départementales. Ces expériences personnelles et professionnelles m'ont permis de faire des rencontres riches et formatrices, tant sur les plans humains que politique.

Aujourd'hui je suis fier de pouvoir accompagner les élus dans l'exercice quotidien de leur mandat et notamment grâce à leurs collaborateurs respectifs. Car c'est grâce à ce réseau que nous pouvons aider les élus à engager des projets structurants sur leurs territoires.

Aussi, je crois qu'il est essentiel de poursuivre le développement de cette association si particulière, grâce aux compétences de chacun, et d'être en capacité d'accueillir de nouveaux membres dans les meilleures conditions, comme cela a été le cas pour moi.

C'est la raison pour laquelle, j'ai décidé de me porter candidat au conseil d'administration de Dextera.

**Ludovic AUDEBRAND**